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В данной статье затрагивается проблема совершенствования обучения муниципальных служащих, 
которая является очень острой и актуальной в настоящее время. Подчеркивается необходимость постоян-
ного обучения муниципальных служащих, указываются возможные формы такого обучения. Предлагает-
ся закрепить право муниципального служащего на получение бесплатного второго высшего образования 
соответствующего уровня и на ежегодное бесплатное повышение квалификации или профессиональную 
переподготовку в федеральных государственных образовательных организациях высшего образования 
или дополнительного профессионального образования.
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This article deals with the problem of improving the training of municipal employees, which is very acute and 
relevant today. The need for continuous training of municipal employees is emphasized, and possible forms of 
such training are indicated. It is proposed to consolidate the right of a municipal employee to receive a free second 
higher education of the appropriate level and to receive annual free professional development or professional 
retraining in federal state educational organizations of higher education or additional professional education.
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